



Eleva sus números

» Vaya resultados que reportó a la BMV, de Jaime Ruiz Sacristán, Crédito Real, de Ángel Romanos, que al segundo trimestre del año incrementó sus utilidades netas en 12.6%; así como su cartera de crédito, que se duplicó y actualmente supera los 22,192 millones de pesos, siendo sus productos estrella los créditos pymes, autos usados y nómina.

Por si eso no fuera suficiente, la firma HR Ratings, que lleva aquí Fernando Montes de Oca, incrementó la calificación global de largo plazo a grado de inversión al pasar de “BB+” a “BBB-”, y la calificación crediticia de emisiones locales de largo plazo de “A+” a “AA-”, lo que le permitió efectuar una emisión exitosa en el mercado internacional de notas por 625 millones de dólares, hecho que refrenda la confianza de inversionistas.